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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO ACADÊMICO 1 

DE MEDICINA DA UNIVASF – CAMPUS PAULO AFONSO/BA, 2 

REALIZADA NO DIA QUINZE DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E 3 

VINTE E UM, ÀS QUATORZE HORAS E NOVE MINUTOS, DE 4 

MODO VIRTUAL, PELA PLATAFORMA DE VIDEO 5 

CONFERÊNCIA NO SISTEMA RNP POR MEIO DO LINK: 6 

(https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao). A 7 

REUNIÃO FOI PRESIDIDA PELO PROFESSOR SYDNEY 8 

CORREIA LEÃO, COORDENADOR DO COLEGIADO 9 

ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO AFONSO/BA E 10 

SECRETARIADA PELA SERVIDORA EMMANUELLA ARRUDA 11 

FEITOSA VILAR, ASSISTENTE EM ADMINISTRAÇÃO DO 12 

COLEGIADO ACADÊMICO DE MEDICINA – PAULO 13 

AFONSO/BA. FIZERAM-SE PRESENTES OS DOCENTES 14 

ADIRLENE PONTES DE OLIVEIRA TENÓRIO, ANACELY 15 

GUIMARÃES COSTA, ARNALDO RODRIGUES PATRÍCIO,  16 

BRUNO MELLO DE MATOS, CARLOS ALBERTO DE LIMA 17 

BOTELHO FILHO, CARLOS EDUARDO MENEZES AMARAL, 18 

CYNTIA CYSNEIROS DE BRITO, DIANA MARIA 19 

ALEXANDRINO PINHEIRO, DIOGO VILAR DA FONSÊCA, 20 

FERNANDA PATRÍCIA SOARES SAMPAIO NOVAES, 21 

FRANKLIN PASSOS DE ARAÚJO JÚNIOR, ISAAC FARIAS 22 

CANSANÇÃO, ISNAIA FIRMINIA DE SOUZA ALMEIDA 23 

AGOSTINHO DE MELLO, IUKARY OLIVEIRA TAKENAMI, 24 

JARBAS DELMOUTIEZ RAMALHO SAMPAIO FILHO, 25 

JOHANNATAS MIKAEL LOPES LEÔNIDAS MARINHO DOS 26 

SANTOS JÚNIOR, MARIA AUGUSTA VASCONCELOS 27 

PALÁCIO, MARINA FERRAZ CORDEIRO, MELQUISEDEC 28 

https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/sydney-correia-leao
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ABIARÉ DANTAS DE SANTANA, MÉRCIA VALÉRIA ALVES 29 

DA SILVA, PAULO LUCENA DE ARAÚJO JUNIOR, PEDRO 30 

PEREIRA TENÓRIO, PHILLIP NICOLAU GUIMARÃES DE 31 

ALMEIDA, ROBERTA STOFELES CECON, ROMERO HENRIQUE 32 

DE ALMEIDA BARBOSA, VICENTE DA SILVA MONTEIRO, 33 

WILLIAM NOVAES DE GOIS. O TECNICO EM ANATOMIA E 34 

NECROPSIA ANDRÉ LUIZ PETROLINI. OS DISCENTES ANA 35 

CLARA OLIVEIRA SILVA, BIANCA LIMA GONDIM OSMAN, 36 

CRISTIAN RODRIGUES DO NASCIMENTO, EDUARDO 37 

RAIMUNDO RAMOS DOS SANTOS JÚNIOR, EMERSON DE 38 

JESUS SILVA (suplente), FRANCIEUDO DA SILVA GOMES 39 

JUNIOR, HUMBERTO BAPTISTA COSTA (suplente), LAÍS 40 

QUEIROZ GOUVEIA, LUIZA ALMEIDA ESTEVES, LUCAS 41 

MENES REIS DE MOURA, MARCIO VINICIUS FERREIRA 42 

SALES, MATHEUS VALOIS LAPA SANTANA, FILIPE SIQUEIRA 43 

SANTOS DA SILVA,   MORGANA ROCHA ANDRADE, RENATA 44 

MARIA DA SILVA, SÁVIO BRENO PIRES BRITO, TAFNA 45 

MOREIRA FERREIRA GOMES. 46 

ABERTURA DA REUNIÃO COM VERIFICAÇÃO DO QUORUM: Havendo quórum 47 

suficiente, o presidente prof. Sydney Correia Leão, coordenador do Colegiado Acadêmico de 48 

Medicina – Campus Paulo Afonso/BA (CMED/PAV), deu início à reunião realizada remotamente. 49 

2. COMUNICAÇÕES: 2.1 Aprovação do bônus regional no âmbito da Univasf. 50 

(Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que na reunião ordinária de 51 

vinte e seis de novembro de dois mil e vinte e um do CONUNI, após ampla discussão, ocorreu 52 

aprovação no bônus regional para todos os cursos da instituição da Univasf a partir do SISU 2022. 53 

A presente bonificação é válida para escola pública e privada, bem como para vagas de cotas e 54 

ampla concorrência.  2.2 Atualização quanto à situação da subestação elétrica definitiva e da 55 
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pavimentação do Campus definitivo. (Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia 56 

Leão comunicou que a instalação do cabeamento da subestação elétrica está sendo finalizada pela 57 

DEMAN juntamente com a empresa AB e membros da Prefeitura Universitária. Já a pavimentação 58 

está em nível avançado, com sinalização vertical e horizontal. Acredita-se que até o fim do presente 59 

mês as obras da subestação elétrica e pavimentação estejam concluídas. Para a inauguração do 60 

prédio, falta a portaria que, segundo a Reitoria pró tempore, está prevista para janeiro ou fevereiro 61 

de dois mil e vinte e dois.  2.3 Atualização sobre a possibilidade de realização de concurso 62 

público para docente efetivo do CMED-PAV. (Coordenação CMED-PAV).  O prof. Sydney 63 

Correia Leão informou que, após a finalização da reunião pedagógica de dezembro, procurou, 64 

juntamente com o prof. Matheus Rodrigues Lopes, a Pró-Reitoria de Ensino (PROEN) a respeito 65 

da realização do concurso público para docente efetivo das onzes vagas bloqueadas. Então, obteve 66 

como resposta que o entrave para a realização do concurso seria a aprovação da minuta da 67 

resolução referente à Lei 12.990/2014, que seria discutida na reunião do CONUNI de dezessete de 68 

dezembro de dois mil e vinte e um. Já a realização de concurso para outras onze vagas estaria 69 

impossibilitada pela Lei Complementar 173/2020. Em seguida, o prof. Diogo Vilar da Fonsêca 70 

questionou sobre a possibilidade de efetuar concurso para cadastro de reserva (CR) para a vaga de 71 

Anatomia Humana, pois com a iminência da redistribuição do prof. Mesquisedeque Abiaré, esse 72 

CR poderia ser reaproveitado. O prof. Sydney respondeu que deveria fazer uma consulta à 73 

PROGEPE e deliberar na próxima reunião do colegiado. O prof. Diogo Vilar da Fonsêca entende 74 

que não há mais necessidade de o colegiado deliberar já que aprovou a redistribuição do professor. 75 

Mas ficou decidido incluir como ponto de pauta essa discussão. 2.4 Atualização sobre o novo 76 

regimento do CMED-PAV: instrução normativa do gabinete da reitoria 04-2021. 77 

(Coordenação CMED-PAV). O prof. Sydney Correia Leão informou que abriu um processo via 78 

SIPAC enviando o regimento interno para o setor de normas e a reitoria assinou o Instrução 79 

Normativa 04/2021 com as alterações do regimento interno do CMED-PAV. 2.5 Resumo da 80 

reunião extraordinária do CONUNI do dia 03/12/2021. (Coordenação CMED-PAV). O prof. 81 

Sydney Correia Leão comunicou que questionou sobre a possibilidade de realização de concurso 82 
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para docente efetivo no começo do ano de 2022. Além disso, houve a solicitação de alteração do 83 

SCIENTEX 2021 de dezembro para fevereiro. Também foi discutido a dificuldade para o acesso 84 

da caderneta eletrônica, resultando na alteração do prazo de preenchimento da caderneta para 10 85 

dias. Outra discussão foi a respeito de alteração do Plano de Retomada das Atividades Presenciais 86 

pelo representante discente Vladimir de Sales Nunes, o qual colocou a necessidade de alteração 87 

de 90% para 80% de vacinação da comunidade externa; alteração do percentual de 90% de 88 

vacinação da comunidade acadêmica para a apresentação de comprovante de vacinação e mudança 89 

das fases 0 e 1 de 30 para 15 dias, em que foram aprovadas por maioria.  2.6 Resumo da reunião 90 

da Comissão do Internato do dia 06/12/2021. (Coordenação CMEDPAV e Coordenação de 91 

Internato. O prof. Sydney Correia Leão informou que foi discutido a formatação do segundo ano 92 

do internato em Paulo Afonso/BA, assim os dois anos do internato poderão ocorrer na cidade. 2.7 93 

Atualização sobre a situação do processo referente ao HNAS (Coordenação CMED-PAV). O 94 

prof. Sydney Correia Leão informou que a liminar concedida pelo Juiz Federal João Paulo Pirôpo 95 

determinou que a gestão do Hospital Nair Alves de Souza (HNAS) fosse assumido pelas Empresa 96 

Brasileira de Serviços Hospitalares (Ebserh) e a Univasf, a partir de janeiro de 2022. A Ebserh 97 

entrou com recurso que foi deferido pelo TRF 1° Região. 2.8 Publicação do número especial dos 98 

Cadernos Brasileiros de Saúde Mental (Prof. Carlos Eduardo Menezes Amaral). O prof. 99 

Carlos Eduardo Menezes Amaral compartilhou a publicação do número especial dos Cadernos 100 

Brasileiros de Saúde Mental que tem como tema a Política de Saúde Mental no Brasil e Atenção 101 

Psicossocial: compromisso com a ética e a ciência. 3. EXPEDIENTE: Processos 102 

23402.035455/2021-51, 23402.036367/2021-77, 23402.036371/2021- 35, 23402.036373/2021-103 

24, 23402.036380/2021-26, 23402.036464/2021-60 com solicitações dos discentes da turma 4 104 

para rodar o internato fora da cidade de Paulo Afonso/BA. (Proposição da Coordenação do 105 

Internato).4. APROVAÇÃO DE ATA ANTERIOR: Não houve ata para aprovação. 5. ORDEM 106 

DO DIA: A pauta da reunião foi submetida à aprovação. INCLUSÃO DE ASSUNTO: Leitura da 107 

carta do 2° ano do internato Médico (relatora da carta: discente Akeme Laissa). Aporte de 18 108 

milhões de reais a Univasf, para estruturação do Campus Senhor do Bonfim; com a proposta de 109 
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criação, subsequente, do Campus Guanambi da Univasf (solicitação do reitor pro tempore, Prof. 110 

Paulo Fagundes; sem relator, devido a exiguidade de tempo da solicitação). Retificação do edital 111 

do próximo concurso docente da Univasf para a inclusão da vaga do professor de Anatomia. 112 

(Proposição do prof. Diogo Vilar da Fonseca). Colocada em votação, as inclusões foram 113 

APROVADAS POR MAIORIA. EXCLUSÃO DE ASSUNTO: Nada Constou. ALTERAÇÃO 114 

DA ORDEM DOS ASSUNTOS: Retificação do edital do próximo concurso docente da Univasf 115 

para a inclusão da vaga do professor de Anatomia. (proposição do prof. Diogo Vilar da Fonseca). 116 

Leitura da cara do 2° ano do internato Médico (relatora da carta: discente Akeme Laissa). 117 

Solicitação de renovação do afastamento da Profa. Kátia Cordeiro Antas (Proposição da Profa. 118 

Kátia Cordeiro Antas; Relator: Prof. Vicente da Silva Monteiro). Aporte de 18 milhões de reais a 119 

Univasf, para estruturação do Campus Senhor do Bonfim; com a proposta de criação, subsequente, 120 

do Campus Guanambi da Univasf (Solicitação do reitor pro tempore, Prof. Paulo Fagundes; sem 121 

relator, devido à exiguidade de tempo da solicitação). Colocada em votação, a alteração da ordem 122 

da pauta foi APROVADA POR MAIORIA. A pauta ficou da seguinte forma: 6.1 Retificação do 123 

edital do próximo concurso docente da Univasf para a inclusão da vaga do professor de 124 

Anatomia. (Proposição do prof. Diogo Vilar da Fonseca). 6.2 Leitura da carta do 2° ano do 125 

internato Médico (Relatora da carta: Discente Akeme Laissa). 6.3 Solicitação de renovação 126 

do afastamento da Profa. Kátia Cordeiro Antas (Proposição da Profa. Kátia Cordeiro Antas; 127 

Relator: Prof. Vicente da Silva Monteiro). 6.4 Aporte de 18 milhões de reais a Univasf, para 128 

estruturação do Campus Senhor do Bonfim; com a proposta de criação, subsequente, do 129 

Campus Guanambi da Univasf (Solicitação do reitor pro tempore, Prof. Paulo Fagundes; 130 

sem relator, devido a exiguidade de tempo da solicitação). 6.5 Manifestação do CMED-PAV 131 

quanto a possibilidade de inserção de vagas ociosas no próximo PS-PVO. (Proposição do 132 

Servidor TAE André Petrolini. Relator: Coordenação CMED-PAV) 6.6 Solicitação de 133 

alteração da representação discente na comissão de transição do HNAS. (Proposição do 134 

CAMED-PAV; Relator: Coordenação CMED-PAV). 6.7 Posicionamento do CMED-PAV 135 

sobre a minuta de resolução referente a carga horária docente (Relator: Coordenação 136 
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CMED-PAV). 6.8 Calendário de reuniões CMED-PAV para 2022 (Relator: Coordenação 137 

CMED - PAV). 6.9 Planejamento docente para 2021-2 (Relator: Coordenação CMED-PAV).  138 

6. DELIBERAÇÕES: 6.1 Retificação do edital do próximo concurso docente da Univasf para 139 

a inclusão da vaga do professor de Anatomia. (Proposição do prof. Diogo Vilar da Fonseca). 140 

O prof. Diogo Vilar da Fonsêca informou que já foi amplamente discutido e poderia passar 141 

diretamente para a votação. Assim, formulou-se a seguinte pergunta: o CMED-PAV apoia a 142 

retificação do próximo concurso docente da Univasf para a inserção da vaga do professor de 143 

Anatomia Humana (40h, DE) como cadastro de reserva? Em votação, a solicitação de retificação 144 

do concurso de Anatomia para cadastro de reserva foi APROVADA POR MAIORIA. 6.2 Leitura 145 

da carta do 2° ano do internato Médico (Relatora da carta: Discente Akeme Laissa).  A 146 

discente Akeme Laissa, representante do internato do primeiro ano e da turma 3, fez a leitura da 147 

carta em que pontuou os problemas do internato vivenciado pelos alunos nos cinco rodízios: 148 

Clínica Cirúrgica, Clínica Médica, Ginecologia e Obstetrícia, Medicina de Família e Comunidade 149 

e Pediatria. Após a leitura da carta, o prof. Sydney Correia Leão pediu que ela seja compartilhada 150 

para todos os membros do colegiado, já que é uma manifestação coletiva. Em seguinte, o discente 151 

Emerson de Jesus, representante do Centro Acadêmico de Medicina (CAMED), informou que 152 

recebeu essa demanda, na manhã do dia da reunião do colegiado, e o CAMED apoia a turma, pois 153 

reconhecem o papel que o internato tem na formação médica. Ressaltou que reconhecem o 154 

empenho da Coordenação do Internato na inserção dos alunos nos serviços. No entanto, de acordo 155 

com a carta, é inegável as inúmeras falhas que o internato vem apresentando. Em seguida passou 156 

a palavra para a discente Maria Clara Tomás que relatou que todas as demandas reportadas na 157 

carta foram enviadas à Coordenação do Internato, mas como não obtiveram êxito, recorreram ao 158 

colegiado acadêmico e destacou que com as dificuldades enfrentadas no primeiro ano de internato, 159 

não seria possível o segundo ano de internato nos serviços de Paulo Afonso/BA. Logo depois, o 160 

discente Ademário Santos reforçou que as demandas foram apresentadas à Coordenação do 161 

Internato e que os problemas enfrentados prejudicam sua formação médica. Assim, questionou 162 

porque os professores insistem em manter o segundo ano do internato na cidade de Paulo 163 
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Afonso/BA.  Em seguida, o discente Leandro Melgaço comunicou que, no rodízio de Medicina de 164 

Família e Comunidade, os preceptores informaram que o cenário que estão inseridos não seriam 165 

adequados, o que deixaram os alunos muito preocupados. Logo depois, o prof. Carlos Alberto 166 

Botelho demonstrou que não ficou surpreso com a carta e sabia que haveria dificuldades, 167 

principalmente resistência pelos médicos da rede e dos discentes. Ressaltou que os colegas 168 

médicos que passaram pelo rodízio, ao qual faz parte, apesar das dificuldades relatadas, não 169 

haviam problemas da forma que foi registrado na carta. Reafirmou que, embora os discentes 170 

tenham relatado queixas quanto ao internato, os professores do CMED-PAV estão se empenhando 171 

para que os discentes tenham uma formação digna, apesar de todas as dificuldades. Logo em 172 

seguida, o prof. Romero Henrique de Almeida Barbosa relatou que as dificuldades encontradas nos 173 

serviços de saúde de Paulo Afonso/BA não podem ser atribuídas aos professores deste colegiado. 174 

E invocou o Centro Acadêmico a fazer uma denúncia no Conselho Regional de Medicina (CRM) 175 

a respeito dos profissionais que possuem uma conduta médica errada, bem como na Secretaria 176 

Municipal de Saúde e na Reitoria da Univasf. Destacou que os alunos estão cometendo uma 177 

injustiça com a professora Diana Maria Alexandrino Pinheiro que diariamente tenta resolver os 178 

problemas do internato. Após a todas essas falas, o prof. Matheus Rodrigues Lopes relembrou que 179 

o curso já passou por muitas dificuldades e que foram vencidas através de diálogo e trabalho 180 

conjunto do colegiado, e essa situação não precisa ser debatida através de acusações. A questão de 181 

transferir o internato para Petrolina/PE acredita ser inviável, pois também passa por dificuldades. 182 

A possibilidade cogitada, na visão do prof. Matheus Rodrigues Lopes, seria aceitar os pedidos 183 

individuais para rodar o internato em outras instituições, mas mantendo o internato em Paulo 184 

Afonso/BA, com um número mínimo de alunos. O prof. Isaac Cansanção, disse concordar com 185 

alguns pontos da carta, mas discorda de como foi feita e que o momento é de união. O prof. Vicente 186 

da Silva Monteiro acredita que a carta traz pontos importantes e frisou que a saúde de Paulo 187 

Afonso/BA é precária e que a Univasf pode melhorá-la. Relatou que foi da segunda turma de 188 

medicina da Univasf campus Petrolina/PE e que também passou por dificuldades na graduação e 189 

que precisou fazer o internato em outra instituição. Por fim, deixou seu apoio aos docentes que 190 
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fazem parte do internato. O prof. Carlos Eduardo Menezes do Amaral descreveu que entende a 191 

frustração dos alunos e que cada docente envolvido no internato investe afetivamente para que 192 

esse processo dê certo. Assim entende que a reação dos professores está sendo proporcional às 193 

acusações no teor da carta. Destacou que não há curso de medicina sem internato, então há uma 194 

necessidade que o internato ocorra em Paula Afonso/BA que está em processo de estruturação. 195 

Em seguida, a discente Mayara Marques, representante do Centro Acadêmico de Medicina, 196 

informou que apoia a turma 3 e também reconhece o esforço dos professores. Além disso, quer 197 

que haja outro espaço para que as discussões sejam deliberadas. Após as discussões, o prof. Sydney 198 

Correia Leão leu alguns pontos elencados pela profa. Diana Maria Alexandrino Pinheiro em que 199 

questiona a ética na construção dessa carta; informou que uma antiga carta foi respondida de forma 200 

verbalizada no sábado de carnaval do presente ano; parte dos problemas relatados na carta havia 201 

sido resolvido com muito esforço da equipe do internato; as reuniões com a coordenação do 202 

internato são pontuais com a turma; o cenário, realmente, não é dos melhores, mas muitos avanços 203 

já ocorreram e isso não foi citado; em Petrolina  não há espaço para receber alunos de Paulo 204 

Afonso/BA e foi passado para os discentes que novos cenários estão sendo conveniados; o 205 

planejamento do segundo ano do internato seria repassado em janeiro de 2022 e foi passado para 206 

os alunos. Ainda salientou a importância que o internato seja realizado em Paulo Afonso/BA para 207 

que o curso seja bem avaliado pelo MEC, e que a CAMEN exigiu que fossem iniciadas as 208 

atividades do internato em Paulo Afonso/BA. Após a leitura, o prof. Sydney Correia Leão 209 

concordou com algumas colocações da carta, principalmente pela falta de preceptores na rede, mas 210 

o curso sofre grandes riscos de não ser reconhecido, caso o internato não aconteça na cidade, 211 

mesmo com tantas dificuldades. E destacou que, se não houvesse nenhuma possibilidade de 212 

realizar o internato na cidade, certamente encaminharia para outras cidades. Novamente, informou 213 

que os cenários de Petrolina/PE praticamente estão fechados para a inserção de novos alunos, pelo 214 

fato de diversas faculdades de medicina utilizarem os cenários do Hospital Universitário da 215 

Univasf para a realização do internato. Também informou que encontrou dificuldades em sua 216 

graduação e que não há cenários perfeitos, as dificuldades estarão sempre presentes. Reiterou que 217 
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a decisão de realizar o segundo ano do internato em Paulo Afonso/BA é do colegiado de medicina, 218 

campus Paulo Afonso/BA, e não dos alunos. Por fim, apresentou algumas proposições: rediscutir 219 

a situação da turma 3 e a realização do 2º ano de internato de Paulo Afonso/BA em reunião futura 220 

de comissão de internato; e, se necessário, na próxima reunião de colegiado (19/01/2022), 221 

envolvendo outros entes (reitoria pro tempore e gestão da Prefeitura Municipal de Paulo Afonso); 222 

reunião no começo do mês de janeiro com todos os médicos docentes do colegiado para 223 

ampliarmos o apoio na preceptoria médica do internato; comprometimento, por parte dos membros 224 

da comissão de internato, em continuar demandando melhorias, junto à Prefeitura Municipal de 225 

Paulo Afonso/BA, nos cenários de prática vinculados ao internato. 6.3 Solicitação de renovação 226 

do afastamento da Profa. Kátia Cordeiro Antas (Proposição da Profa. Kátia Cordeiro Antas; 227 

Relator: Prof. Vicente da Silva Monteiro). O prof. Vicente da Silva Monteiro realizou leitura 228 

integral de carta enviada pelo profa. Kátia Cordeiro Antas ao CMED/PAV, referente ao seu pedido 229 

de renovação de afastamento para qualificação docente. Na carta, a docente informou que é a 230 

quarta e última vez que faz a solicitação para afastamento da conclusão do doutorado desenvolvido 231 

na Universidade Federal da Paraíba, UFPB, no Grupo de Pesquisa em Saúde Mental e 232 

Dependência Química (GPSMDQ), e a tese se configura para pesquisar sobre saúde mental do 233 

estudante universitário. A profa. Katia Cordeiro Antas encontra-se na fase de análise e descrição 234 

dos dados que irão compor os artigos sobre a primeira parte do doutoramento. A segunda parte da 235 

pesquisa visualiza uma intervenção com discentes desta própria instituição, Univasf, e da UFPB, 236 

na tentativa de uma melhor compreensão e consequente contribuição no que tange à questão da 237 

saúde mental do estudante universitário. Encerrada a leitura da carta, o prof. Vicente da Silva 238 

Monteiro deu seu parecer favorável, mesmo sabendo das dificuldades que o colegiado enfrenta 239 

com o diminuto número de professores. Em seguida formulou-se a seguinte pergunta: a solicitação 240 

de renovação do afastamento para qualificação da profa. Kátia Cordeiro Antas deve ser aprovada 241 

pelo Colegiado Acadêmico de Medicina – Campus Paulo Afonso/BA? Em votação, a solicitação 242 

de renovação do afastamento para qualificação da profa. Kátia Cordeiro Antas foi APROVADA 243 

POR MAIORIA. 6.4 Aporte de 18 milhões de reais a Univasf, para estruturação do Campus 244 
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Senhor do Bonfim; com a proposta de criação, subsequente, do Campus Guanambi da 245 

Univasf (Solicitação do reitor pro tempore, Prof. Paulo Fagundes; sem relator, devido a 246 

exiguidade de tempo da solicitação. O prof. Sydney Correia Leão informou que o ponto foi 247 

solicitado pelo prof. Paulo Fagundes no qual foi procurado pelo deputado estadual da Bahia Arthur 248 

Maia com uma possibilidade de inserção de uma emenda parlamentar de 18 milhões para a Univasf 249 

para a estruturação de um novo prédio no campus de Senhor do Bomfim/BA em contrapartida uma 250 

criação de um campus em Guanambi com três cursos de engenharia localizada no sudoeste da 251 

Bahia. Esse assunto seria debatido na reunião do CONUNI dia dezessete de dezembro de 2021. O 252 

prof. Paulo Fagundes informou que a Lei Orçamentária Anual (LOA) para 2022 ainda não foi 253 

aprovada, havendo a possibilidade de incluir essa emenda parlamentar no orçamento da 254 

universidade para construção do prédio no campus do Senhor do Bonfim/BA e como não seria 255 

gasto todo o dinheiro o que sobrasse seria alocado para outros campus da Univasf. A proposta do 256 

deputado é que, para incluir essa emenda no orçamento, pede para que o CONUNI aprove a 257 

abertura do campus em Guanambi. O prof. Johnnatas Mikael Lopes questionou qual a diferença do 258 

teto orçamentário da Univasf para essas novas construções e o nosso hospital. O prof. Diogo Vilar 259 

da Fonsêca questionou se não seria melhor investir esse dinheiro no campus de Senhor de Bonfim 260 

que já existe. A discente Ana Clara Oliveira também quis saber o porquê da escolha em abrir um 261 

novo campus da Univasf na cidade de Guanambi ao invés de ampliar o campus da UNEB já 262 

existente na cidade. Após esses questionamentos, o prof. Paulo Fagundes respondeu que essa é 263 

uma demanda do deputado, assim vincula a entrada da emenda parlamentar para a utilização em 264 

Senhor do Bonfim e em contrapartida, ampliação da Univasf especificamente para Guanambi. 265 

Explicou que na cidade já existe um prédio reformado da Companhia de Desenvolvimento dos 266 

Vales do São Francisco e do Parnaíba (Codevasf) que o deputado gastou três milhões e que irá 267 

transferir, juntamente com outro terreno de vinte mil metros quadrados para o patrimônio da 268 

Univasf e lutar com inclusão de novas emendas para a expansão do campus de Guanambi. Isso 269 

não quer dizer que a abertura do campus vai acontecer sem planejamento, sem estrutura, sem 270 

professor ou sem custeio. Finalizada a discussão foi feito o seguinte questionamento: Aporte de 271 
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18 milhões de reais a Univasf, para estruturação do Campus Senhor do Bonfim; com a proposta 272 

de criação, subsequente, do Campus Guanambi da Univasf (Solicitação do reitor pro tempore, 273 

Prof. Paulo Fagundes; sem relator, devido a exiguidade de tempo da solicitação). O resultado dessa 274 

votação vai balizar o voto do prof. Sydney Correia Leão na reunião CONUNI em dezessete de 275 

dezembro de dois mil e vinte e um. Assim, a votação foi contrária quanto ao aporte de 18 milhões 276 

de reais e consequentemente a criação do Guanambi. 6.5 Manifestação do CMED-PAV quanto 277 

a possibilidade de inserção de vagas ociosas no próximo PS-PVO. (Proposição do Servidor 278 

TAE André Petrolini. Relator: Coordenação CMED-PAV) O prof. Sydney Correia Leão 279 

informou que o ponto foi incluído na reunião ordinária passada, a partir de manifestação via e-280 

mail, pelo servidor André Luiz Petrolini no dia quatro de novembro de 2021 direcionada ao Pró-281 

reitor pró tempore, prof. Adelson Dias, em relação a destinação das vagas ociosas do próximo PS-282 

PVO. Assim, efetuou a leitura de sua relatoria informado que a PROEN decidiu por não incluir o 283 

quantitativo de vagas ociosas no PS-PVO, devido às transferências ex-officio que mesmo possam 284 

ocorrer independentemente da existência de vagas os discentes ingressantes por essa modalidade 285 

efetivamente ocupam vaga, já que a continuidade dos estudos implica necessariamente no 286 

comprometimento do planejamento e da oferta de vagas semestral dos cursos; os cursos foram 287 

planejados, autorizados e financiados para atender um número específico de alunos, assim  os 288 

cursos tem limitações para o desenvolvimento  de suas atividades acadêmicas  e administrativas. 289 

Mesmo com essa justificativas, caso o colegiado ache necessário, poderia deliberar para incluí-las. 290 

Após a explanação, e considerando todos os fatos acima colocados, o prof. Sydney Correia Leão 291 

sugeriu que as cinco vagas que podem ser ofertadas para o OS-PVO não sejam disponibilizadas, 292 

devido ao reduzido quantitativo docente e a aumentado quantitativo discente atualmente existente 293 

no curso de medicina de Paulo Afonso/BA. Em seguida, André Luiz Petrolini informou que essa 294 

reivindicação veio a partir de alunos do campus de Petrolina/PE da área de saúde, além disso as 295 

vagas ociosas para o PSPVO são vagas oriundas do SISU. O prof. Matheus Rodrigues Lopes disse 296 

que a relação docente e discente está alterada e a CAMEN exige concurso e possibilitar novas 297 

entradas de discentes sem o aumento de docente prejudicaria a metodologia do curso.  Após as 298 
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discussões foi feita o seguinte questionamento: Manifestação do CMED-PAV quanto a 299 

possibilidade de inserção de vagas ociosas no próximo PS-PVO. (Proposição do Servidor TAE 300 

André Petrolini. Relator: Coordenação CMED-PAV). Em votação, a DISCORDÂNCIA da 301 

solicitação para inserção de vagas ociosas para o próximo PS–PVO foi APROVADA POR 302 

MAIORIA.   6.6 Solicitação de alteração da representação discente na comissão de transição 303 

do HNAS. (Proposição do CAMED-PAV; Relator: Coordenação CMED-PAV). O prof. 304 

Sydney Correia Leão fez a leitura de seu relado informando a solicitação de alteração discente na 305 

comissão de transição do HNAS pelo CAMED–PAV com os seguintes discentes:  Titular 1- 306 

EMERSON DE JESUS SILVA da turma V, Suplência 1- MAYARA MARQUES DE SANTANA 307 

da Turma IV; Titular 2- FILIPE SIQUEIRA SANTOS DA SILVA da turma V, Suplência 2- 308 

TAFNA MOREIRA FERREIRA GOMES da turma VI. Então, concluiu o seu relato pela 309 

aprovação dos nomes dos discentes acima elencados como membros (titulares e suplentes) da 310 

comissão de transição do HNAS. Não havendo discussões foi feito o seguinte questionamento, via 311 

chat, Solicitação de alteração da representação discente na comissão de transição do HNAS. 312 

(Proposição do CAMED-PAV; Relator: Coordenação CMED-PAV), o qual foi APROVADO 313 

POR UNANIMIDADE.   7. ENCERRAMENTO DA REUNIÃO: Não havendo mais quórum, 314 

prof. Sydney Correia Leão anunciou o encerramento da pauta. 8. PALAVRA LIVRE: Logo após, 315 

foi concedido espaço para o momento de palavra livre aos presentes na reunião. Encerrada a 316 

reunião às dezoito horas e vinte minutos foi lavrada a presente ata que, após lida e aprovada, vai 317 

assinada por mim, Emmanuella Arruda Feitosa Vilar, Assistente em Administração do Colegiado 318 

Acadêmico de Medicina – Paulo Afonso/BA, e pelos presentes à reunião. 319 
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